



国際ロータリー会長  
ホルガー・クラーク  
(ドイツ)

国際ロータリー第2770地区第10グループ

三郷中央ロータリークラブ

# 週報

会長 片野秀臣 幹事 清水浩子

第1410回 2021年4月6日 VOL-12

会場：三郷市商工会

本日のSAA 篠田和男

会報委員会委員長 田中朋之

委員 田中欣一・宮田 博・沖 良男

事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299

TEL 048-934-9116 FAX 048-934-9335

Mail:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

## 年次総会「次年度理事役員発表」

片野秀臣会長方針「奉仕を通じて新たなチャレンジを」

2770地区中里公造ガバナー「新たな機会へのチャレンジで、クラブに活力を！」



会長挨拶

片野秀臣

新型コロナウイルス感染の話に明け暮れているこの頃ですが、会員の皆さんは影響を受けておりませんか？ 3月中は休会になりましたが、4月例会は今日このようにみなさんと顔を合わせることが出来安心いたしました。5月例会も連休の後、11日に行う予定ですが、引き続き感染に十分注意して過ごされるようお願い致します。

私事ですが、弊社の仕事は大手医療機器メーカーに納める血液分離剤の製造がメインです。

この為、社内からコロナ感染者は絶対に出せないため、筑波等の遠方からの通勤者には工場二階の部屋に泊まって貰い、月曜日出社の金・土曜日帰りにしてもらっており、朝食と夕食の手配など忙しい毎日を送っております。

血液分離剤の在庫も3か月分を倉庫にストックして、一か月程度仕事が出来なくても十分に余裕があるように在庫しております。2021年3月30日のNHK総合東京の放送「クローズアップ現代+変異ウイルス拡大感染」の中で、東京は新型コロナウイルスの変異株の検査が少なく、検査には複数の検査員が必要で検査にも大きなリスクが伴い、陽性の場合再検査をしなければならぬので、医療がどこまで対応できるか又追いつかない可能性があると述べていました。高齢者に検査キットを配り検査をすれば数日で結果が出ます。どの様な変異にも効果のあるユニバーサルワクチンの開発が急務です。変異株では子供にも感染力が強いとのこと、学校や人が集まる場所で感染すると家族に感染するため、子供たちに対する感染予防の教育や検査も必要です。

4/6 1410回例会 幹事報告

幹事 清水浩子

### 1・ガバナー事務所からの報告

①毘山記念奨学生オリエンテーションご案内

【日時】令和3年4月4日(日)13:15受付開始・13:30開始16:00終了予定

【場所】市民会館おおみや 集会室 【出席者】カウンセラー 篠田和男

②2021年 地区研修・協議会ご案内

【開催日】2021年4月16日(金) 登録開始 9:30 点鐘 10:20

(11:50~12:40昼食休憩) 終了予定 16:00 実施方法 ZOOM

③ハイライトよねやま252号 受領

④国際ロータリー第2770地区2023-24年度ガバナー選出の件

梨本松男会員(幸手ロータリークラブ)全員一致で選出されました。

⑤財団室NEWS 2021年4月号 受領

配布



## 2・日郷市内、その他からの報告口

■日郷市より「令和3年成人式抽選品協賛」御礼受領口

■日郷市体育協会名称変更について(お知らせ) 新名称「三郷市スポーツ協会」口

■[王郷市観光協会だより創刊号] 受領 回覧口

■日郷青年会議所様より「2021年度所信表明」受領 回覧口



## 3・他クラブ様からの報告口

## 4・我がクラブからの報告

次年度米山記念奨学生 章嘉豪 君

三郷市に於いてはコロナ感染者が毎日発表され、800名を超えてしまいました。

会員の皆様にかかれましては三密を避けてマスク着用 会食等には十分気をつけていただきたいと思います。



**第1410回例会 4/6●ニコニコボックス発表 合計 26,000円 累計 152,000円**

章嘉豪様	これから奨学生としてお世話になります。まだ分からないことが多いですが、どうぞよろしくお願いいたします。
片野秀臣	コロナ禍の中、出席いただき有難うございます。皆さんの元気な顔を見て安心いたしました。
宮田 博	米山記念奨学生章嘉豪様三郷中央RCへようこそ。1年間宜しくお願い致します。
加藤英泉	久しぶりに出席致しました。相変わらずのメンバーですネ。これ以上減らないようにしましょう。
市川文雄	例会開催おめでとうございます。早く平常時に戻って欲しいです。
田中欣一	米山記念奨学生章嘉豪さんようこそ、1年間お世話しますので勉強に励んでください。久しぶりの例会で皆様の顔を見るだけでほっとします。コロナに気をつけて乗り切りましょう。
菅谷直人	皆様お久しぶりです。久しぶりに皆様の顔が見れてほっとしております。緊急事態宣言が解除されましたが、まだまだ予断を許さない状態だと思います。皆様気をつけましょう。
沖 良男	久しぶりの例会、少し新鮮さを感じました。最近は病院の診察もズームによる医師の診察で味気ないですね。
篠田和男	今日は約1か月ぶりの例会ということで皆さんと会うことが出来ました。まだまだコロナは終息しませんが、体には気をつけて過ごしましょう。
清水浩子	お久しぶりに皆様にお目にかかれて本当に嬉しく思いました。親睦会も早くできる日が待ちどろしいです。次にお会いするときまでお元気でいて下さいね。
見付春雄	皆さんしばらくです。ワクチン打つまで元気でガンバロー！

その他ニコニコ協力者 谷津茂男

### ● 出席報告

出席副委員長

見付春雄

例会数	例会日	会員数	出席数	欠席数	免除	M U	出席率
第1410回	04月06日	16名	11名	05名	2名	-名	78.57%
第1409回	02月09日	16名	08名	08名	2名	-名	57.14%
第1408回	12月08日	18名	14名	04名	2名	-名	87.50%

